



Toute l'équipe municipale vous renouvelle ses meilleurs vœux de santé et bonheur pour cette nouvelle année.

Encore un air de fête



Quelques jours avant Noël, nous avons distribué le traditionnel colis gourmand à nos aînés. Une distribution rendue possible grâce à la générosité des entreprises du village. Encore un grand merci à eux !

Le mot de la FNACA

Par soucis d'économie, le bulletin annuel 2024 a été allégé et certaines informations venant de nos associations n'ont pu être incluses dans l'édition comme l'article de la FNACA (Fédération des anciens combattants d'Algérie, Maroc et Tunisie).

Voici aujourd'hui les lignes écrites par le Président de la section de Saint-Nicolas de la Grave, M. Roger Bouchères.

Les rangs se creusent à la FNACA.

A l'image de notre fédération, nos effectifs sur le plan départemental sont en baisse constante : 2007 adhérents au 31 août 2024 pour 2175 en 2023.

Pour notre association locale, les effectifs se maintiennent, un seul décès à déplorer en 2024 (M. Yves ALAUX de Cordes Tolosannes)

Le 13 mars 2024, la commémoration annuelle, s'est déroulée en plusieurs temps :

D'abord un dépôt d'une gerbe aux monuments aux morts de Caumont et recueillement sur la tombe de M. Louis FIGINI, puis un autre dépôt de gerbe au monument aux morts d'Angeville et

recueillement sur la tombe de M. Moïse LAVERGNE.

Enfin, la cérémonie principale, présidée par Monsieur le maire, eut lieu à Saint-Aignan avec les dépôts de gerbes au monument aux morts puis au square du 19 mars 1962.

Le mardi 26 novembre se déroula l'assemblée générale de notre section dans la salle du conseil municipal de Saint-Nicolas de la Grave. La réunion a débuté par une minute de silence à la mémoire de notre camarade Yves ALAUX, décédé dans le courant de l'année.

Le président fit le rapport moral avec le compte rendu des deux assemblées départementales. Puis le trésorier fit le compte rendu financier témoignant d'une tenue saine et rigoureuse.

A noter le changement de nom de la FNACA qui devient Fédération nouvelle des anciens combattants en Afrique du Nord.

La prochaine commémoration aura lieu à Castelmayran le 19 mars 2025.

Merci aux municipalités de nous soutenir dans notre long combat pour la reconnaissance de nos droits.

Travaux de rénovation à l'église

La commune de Saint-Aignan a toujours eu à cœur d'entretenir et de préserver le patrimoine du village.

L'ancienne mairie est devenue une agréable résidence.



L'église qui fêtera ses 500 ans cette année mérite notre attention et quelques travaux doivent être faits, comme la réfection du plafond de la sacristie qui s'était effondré. Il est désormais réparé !

Ouverture du garage Fauré

Depuis la disparition de Philippe BRUZON, le garage était resté fermé en attente d'un repreneur, c'est maintenant chose faite avec l'arrivée de Thomas Fauré.

Thomas n'est pas totalement étranger au village puisque sa compagne, Laura, est la petite fille de Roger et Henriette Bouchères, figures de Saint-Aignan.



Une adresse bien connue de tous au village !

Thomas relève le challenge de succéder à Philippe, nous lui souhaitons la bienvenue et apportons lui notre soutien et notre confiance.

Garage Fauré
05 63 95 81 61
06 42 39 28 05

Des nouvelles du club détente et loisirs



Un nouveau souffle pour l'association avec une large palette de jeux apportés par les bénévoles avec toujours le scrabble et la belote ! Mais aussi des perspectives vers des

ateliers pour préserver sa santé à travers des cours gratuits de diététique qui devraient être mis en place sur le 2^{ème} semestre avec le concours de l'ARS.

Bravo à Chantal Roy pour son dynamisme et son ouverture et un grand merci pour le sympathique moment de partage à l'occasion de la galette des rois !

Tous les jeudis à partir de 14h - salle des associations.



L'association des Festivités de Saint-Aignan & Vivre à Saint-Aignan

Jeudi 9 janvier s'est tenue une réunion des bénévoles des 2 associations pour planifier et organiser les prochains événements marquants du village.

En particulier, les manifestations qui célèbreront les 500 ans de l'église St Jean Baptiste.

Une semaine festive se prépare entre les dimanches 22 et 29 juin. Conférence, concert gospel, repas et pour finir la fête !

Les prochaines dates à retenir

17 janvier - réouverture du bar à 18h30

Après une petite pause, le bar associatif Lou Bragayrac rouvre ses portes pour proposer aux habitants du village des moments de partage autour d'un verre ou d'un repas.

barloubragayrac@gmail.com

Allo : 06 75 35 80 65

18 Janvier à partir de 20 heures

Samedi 18 janvier 2025
Salle des fêtes de Saint-Aignan
à partir de 20 h



Henry Belloc,
guitariste chanteur,
animera une soirée
rock et fera revivre
les grands moments
des Leaders.

Au menu : choucroute
Entrée dîner concert : 20 €
Concert : 10 €



Une soirée organisée par
L'AFSA

Association des Festivités de Saint-Aignan

Réservation avant le 13 janvier 2025

allo : 06 75 35 80 65

8 février – soirée karaoké.

Le thème sera le nouvel an chinois. L'AFSA propose de fêter l'entrée dans l'année du serpent !